

En Villanueva del Pardillo, 30 de enero de 2013

Recogida de tapones solidarios

La Fundación Síndrome de West está llevando a cabo una recogida de tapones solidaria cuya recaudación se destinará a la financiación de un **programa** de diagnóstico e investigación genética para los niños con Síndrome de West que se llevará a cabo en colaboración con el INGEMM del Hospital de La Paz de Madrid.

Desarrollar un completo mapa genómico, es decir, descubrir hasta qué punto influye la genética en el desarrollo del Síndrome de West podrá abrir nuevas vías de estrategias curativas futuras y facilitará el desarrollo de fármacos específicos para esta patología.

Todos aquellos que quieran colaborar en la recogida de tapones, pueden hacerlo entregándolos en cualquiera de las oficinas de TIPSA (http://www.tip-sa.com/delegaciones tipsa.php) indicando en un lugar visible el siguiente código:

Tipsa Central (000000)

Departamento de RSC

Servicio 04

En la actualidad, la Fundación Síndrome de West asiste a más de 300 familias de toda España.